

Citations d'Ellen White en complément à l'étude de la Bible

par l'École du Sabbat

2/21

Leçon 7

L'alliance au Sinaï

Sabbat après-midi 8 mai 2021

Remarquez maintenant les paroles du Seigneur : « J'ai vu la souffrance de mon peuple qui est en Égypte, et j'ai entendu les cris que lui font pousser ses oppresseurs, car je connais ses douleurs. Je suis descendu pour le délivrer de la main des Égyptiens. » (*Exode 3.7,8.*)

Le Seigneur n'est pas indifférent envers son peuple. Il punira et condamnera quiconque l'opprime. Il entend chaque gémississement. Il écoute chaque prière. Il observe les mouvements de tous. Il approuve ou condamne chaque action. Le Seigneur des cieux est représenté comme relevant ceux qui tombent. Il est l'ami de tous ceux qui l'aiment et le craignent. Il punira quiconque ose les conduire hors des sentiers sûrs, les plongeant dans la détresse alors qu'ils s'efforcent consciencieusement de suivre la voie du Seigneur et d'atteindre la demeure des justes.

The Upward Look, p. 364; *Levez vos yeux en haut*, p. 356.

Le Seigneur ordonna à Moïse de faire appel à Pharaon pour qu'il permette à Israël de quitter l'Égypte.

Le peuple de Dieu y avait vécu pendant quatre cents ans et il y avait été esclave des Égyptiens. Ils avaient été corrompus par l'idolâtrie. Le temps était venu pour Dieu de les appeler hors d'Égypte pour qu'ils puissent obéir à Ses lois et garder Son sabbat qu'Il avait institué en Eden. Lors d'une apparition grandiose et terrifiante, Il leur a communiqué les dix commandements depuis le Mont Sinaï. Il fallait qu'ils puissent comprendre le caractère sacré et permanent de la loi. Il leur fallait un fondement pour que les enfants de nombreuses générations puissent recevoir un enseignement sur l'obligation d'appliquer les saints préceptes de Dieu.

Fundamentals of Christian Education, p. 287.

Comme beaucoup (des) auditeurs (du Christ) se sentaient attirés vers lui par la foi, il leur dit : « Si vous demeurez dans ma parole, vous êtes vraiment mes disciples ; vous connaîtrez la vérité et la vérité vous rendra libres. » (*Voir Jean 8.31,32.*)

Les pharisiens se crurent offensés par ces paroles. Oubliant que depuis longtemps ils étaient assujettis à un joug étranger, ils s'écrièrent en colère : « Nous sommes la descendance d'Abraham et nous n'avons jamais été les esclaves de personne ; comment dis-tu : Vous deviendrez libres ? » (*Jean 8.33.*) Jésus considéra ces hommes, esclaves de leur malice, qui ne songeaient qu'à la vengeance, et leur répondit avec tristesse : « En vérité, en vérité, je vous le dis, quiconque commet le péché est esclave du péché » (*Jean 8.34.*) Ils étaient retenus dans le pire des esclavages, gouvernés qu'ils étaient par l'esprit du mal.

Toute âme qui refuse de se donner à Dieu se place sous la domination d'une autre puissance. Elle ne s'appartient plus. Elle peut parler de liberté ; en réalité elle se trouve dans l'esclavage le plus abject. Elle n'aperçoit pas la beauté de la vérité, dominée qu'elle est

par Satan. Alors qu'elle se flatte de n'obéir qu'aux décisions de son propre jugement, elle est soumise à la volonté du prince des ténèbres. Le Christ est venu pour briser les entraves de l'esclavage du péché qui enserrant l'âme. « Si donc le Fils vous rend libres, vous serez réellement libres » (*Jean 8.36*). « La loi de l'Esprit de vie en Christ-Jésus t'a libéré de la loi du péché et de la mort » (*Romains 8.2*).

The Desire of Ages, p. 466 ;
Jésus-Christ, p. 462.

Dimanche 9 mai 2021

Sur des ailes d'aigle

Dieu se révéla souvent... comme celui qui est « miséricordieux et compatissant, lent à la colère, riche en bonté et en fidélité » (*Psaume 86.15*). « Quand Israël était jeune, déclarait-il, je l'aimais, et j'appelai mon fils hors d'Égypte » (*Osée 11.1*).

Le Seigneur avait témoigné une tendresse infinie à Israël lors de sa délivrance du joug égyptien pour le conduire vers la terre promise. « Dans toutes leurs détresses ils n'ont pas été sans secours, et l'ange qui est devant sa face les a sauvés ; il les a lui-même rachetés, dans son amour et sa miséricorde, et constamment il les a soutenus et portés, aux anciens jours » (*Ésaïe 63.9*).

« Je marcherai moi-même avec toi » (*Exode 33.14*), telle était la promesse faite à Israël quand il errait dans le désert. Cette certitude était accompagnée d'une révélation merveilleuse du caractère de Dieu, ce qui avait rendu Moïse capable de proclamer la bonté de Dieu à tout Israël et de bien l'instruire sur les attributs du Roi invisible. « L'Éternel passa devant lui, et s'écria :

L'Éternel, l'Éternel, Dieu miséricordieux et compatissant, lent à la colère, riche en bonté et en fidélité, qui conserve son amour jusqu'à mille générations, qui pardonne l'iniquité, la rébellion et le péché, mais qui ne tient point le coupable pour innocent » (*Exode 34.6,7*).

Prophets and Kings, p. 311, 312 ; *Prophètes et Rois*, p. 237, 238.

Ton frère, malade en esprit, a besoin de toi, tout comme toi tu as eu besoin de l'amour d'un autre frère. Il a besoin de quelqu'un qui est passé par l'expérience de la même faiblesse, et qui par conséquent peut sympathiser avec lui et l'aider. La reconnaissance de nos propres faiblesses devrait nous aider à assister les autres dans le besoin. Nous ne devrions jamais passer près d'une âme souffrante, sans chercher à la reconforter tout comme nous le sommes par Dieu.

C'est la communion avec le Christ, un contact personnel avec le divin Sauveur, qui rendent nos cœurs et nos âmes capables de triompher sur notre vile nature. Parlons à celui qui s'égare de cette Main puissante qui le soutiendra, de l'humanité infinie et miséricordieuse du Christ. Il ne lui suffit pas de croire dans la loi et la force, choses qui n'éprouvent pas de miséricorde, et ne peuvent entendre ses cris de désespoir. L'égaré a surtout besoin de saisir une main tiède, de croire dans un cœur rempli de tendresse. Gardez ses pensées tournées vers cette constante présence divine, l'accompagnant, le protégeant avec un amour miséricordieux. Offrez-lui de penser au cœur d'un Père attristé par le péché, à la main d'un père toujours tendue vers lui, à la voix d'un Père lui disant : « Si quelqu'un se met sous ma protection, il fera la paix avec moi, oui, il fera la paix » (*Ésaïe 27.5*).

In Heavenly Places, p. 295 ; *Dans les Lieux célestes*, p. 296.

Lorsque ceux qui étaient dans la peine venaient solliciter son aide, le Sauveur voyait en eux tous ceux qui, dans les siècles à venir, iraient à lui avec les mêmes besoins et la même foi. Lorsqu'il disait au paralytique : « Mon enfant, tes péchés sont pardonnés » (*Matthieu 9.2*) ; et à la femme de Capernaüm : « Ma fille, ta foi t'a sauvée ; va en paix » (*Luc 8.48*), il parlait également pour les âmes affligées qui, plus tard, solliciteraient son secours.

Il en est ainsi de toutes les promesses de la Parole de Dieu. Jésus nous les adresse comme si nous entendions réellement sa voix. C'est par elles qu'il nous communique sa grâce et sa puissance. Elles sont les feuilles de cet arbre dont parle l'Apocalypse et qui servent à « la guérison des nations » (*Apocalypse 22.2*).

The Ministry of Healing, p. 122 ; *Le Ministère de la guérison*, p. 96, 97.

Lundi 10 mai 2021

Le modèle du salut

Rappelez-vous que travailler avec Christ comme votre Sauveur personnel est votre force et votre victoire. C'est ce qui doit soutenir l'action de tous. A ceux-là est donnée l'assurance : « Mais à tous ceux qui l'ont reçue, elle a donné le pouvoir de devenir enfants de Dieu » (*Jean 1.12-NBS*). Le Christ déclare : « Sans moi vous ne pouvez rien faire » (*Jean 15.5*). Et l'âme humble

et croyante répond : « Je peux tout par celui qui me fortifie. » (*Phil. 4.13-Louis Segond 1910*)

Le Christ est le Rédempteur plein de sympathie et de compassion. Il a donné Son mandat : « Allez dans le monde entier. » (*Marc 15.1.5. Louis Segond 1910*). Tout le monde doit entendre le message d'avertissement. Un prix de la plus grande valeur attend ceux qui s'élancent pour remporter la course chrétienne. Ceux qui courent avec persévérance recevront une couronne de vie qui ne se flétrira pas.

Testimonies for the Church,
vol. 7, p. 39.

Le Christ est le Rédempteur compatissant. Pour résister au mal, hommes et femmes se fortifient par sa puissance. Lorsque le pécheur conscient de sa situation regarde le péché, il le trouve absolument condamnable. Il se demande pourquoi il n'est pas venu à Christ plus tôt. Il se rend compte qu'il doit corriger ses fautes et soumettre ses désirs et ses passions à la volonté de Dieu, qu'il doit être participant de la nature divine ayant surmonté la corruption qui est dans le monde par la convoitise.

Il se repent d'avoir transgressé la loi de Dieu et s'efforce ardemment de surmonter le mal. Il cherche à révéler la puissance de la grâce du Christ et il entre en communion personnelle avec le Sauveur. Il fixe toujours les yeux sur le Christ.

Par la prière, par la foi, et en acceptant les bénédictions dont il a besoin, il s'approche de plus en plus de l'idéal que Dieu lui a fixé.

Son caractère révèle de nouvelles vertus tandis qu'il oublie son « moi » et porte la croix pour suivre le chemin tracé par le Christ. Il aime le Seigneur Jésus de tout son cœur, et le Christ devient sa sagesse, sa justice, sa sanctification et sa rédemption (*voir 1 Corinthiens 1.30*).

Testimonies for the Church, vol. 9, p. 151 ;

grâce, p. 254.

Le Fils du Dieu infini est venu sur cette terre et l'a honorée de Sa présence. Il s'est vidé de Sa gloire et a revêtu Sa divinité de l'humanité afin que la divinité puisse toucher l'humanité et révéler à l'homme déchu le parfait amour de Dieu. Le Christ n'est pas venu sur cette terre pour vivre une vie de plaisir et d'indulgence. Il n'est pas venu pour se faire plaisir à Lui-même. « Le Fils de l'homme » dit-Il, « est venu pour sauver ceux qui étaient perdus. »

Christ revêtit Sa divinité de l'humanité afin que l'humanité puisse toucher l'humanité, pour vivre avec les hommes et porter toutes leurs épreuves et leurs afflictions. « Il a été tenté comme nous en toutes choses, sans commettre de péché » (*voir Hébreux 4.15*). Dans Son humanité, Il comprit toutes les tentations qui assaillent l'homme.

...

En accord avec la loi que Christ Lui-même avait donnée, l'héritage perdu par la transgression était racheté par le plus proche parent. Jésus-Christ abandonna Sa robe et Sa couronne royales, et revêtit Sa divinité avec l'humanité pour devenir le Substitut et le Garant de la race humaine. En mourant en tant qu'homme Il pouvait par Sa mort détruire celui qui avait la puissance de la mort (*voir Hébreux 2.14*). Il n'aurait pas pu le faire en tant que Dieu ; mais Christ pouvait mourir en tant qu'homme. Par sa mort, Il a vaincu la mort. La mort de Christ emmena à la mort celui qui avait la puissance de la mort, et Il ouvrit les portes de la tombe pour tous ceux qui Le reçoivent comme leur Sauveur personnel.

The SDA Bible

Commentary, vol. 7, p. 925 ;

Commentaire d'Ellen White sur
Hébreux 2.14-18.(R)

Mardi 11 mai 2021

L'alliance au Sinai

Les Hébreux ont vécu dans la servitude un grand nombre d'années... Mais le Seigneur n'était pas indifférent à leur condition. Il n'avait pas oublié Son peuple opprimé. Le texte nous dit : « Dieu entendit leur plainte et se souvint de son alliance avec Abraham, Isaac et Jacob. Il regarda les Israélites et se rendit compte de leur situation. » (*Exode 2.24-25, Louis Segond 1910*) « L'Éternel dit : J'ai vu la souffrance de mon peuple qui est en Égypte, et j'ai entendu les cris que lui font pousser ses oppresseurs, car je connais ses douleurs. Je suis descendu pour le délivrer de la main des Égyptiens... » (*Exode 2.7-8-Louis Segond 1910*).

Bien qu'ils eussent perdu la connaissance du vrai Dieu et de Sa loi pendant ces années d'esclavage, Dieu s'est cependant révélé à eux. Dans une apparition effrayante et une terrifiante majesté, Il a proclamé Ses saints préceptes et leur a commandé d'obéir à Sa loi. Les Dix Commandements sont la transcription du caractère divin et sont aussi immuables que le trône éternel.

The

Southern Work, p. 41, 42.

... Jésus-Christ nous a préparé une issue. Il a vécu sur la terre au milieu des mêmes épreuves et des mêmes tentations que nous. Il a vécu sans péché. Il est mort pour nous et, maintenant, il nous propose de prendre sur lui nos péchés et de nous donner sa justice. Si vous vous donnez à lui et si vous l'acceptez comme votre Sauveur, quelque coupable que votre vie ait pu être, vous êtes, à

cause de lui, considéré comme étant juste. Le caractère de Jésus-Christ est substitué à votre caractère, et vous avez accès auprès de Dieu comme si vous n'aviez jamais péché.

Il y a plus : Jésus change votre cœur ; il y habite par la foi. Ces rapports avec Jésus par la foi et cette reddition constante de votre volonté à la sienne, il faut les maintenir. Tant que vous le ferez, il produira en vous « le vouloir et le faire, selon son bon plaisir » (*Philippiens 2.13*). Vous pourrez donc dire : « Si je vis, ce n'est plus moi qui vis, c'est Christ qui vit en moi ; si je vis maintenant dans la chair, je vis dans la foi au Fils de Dieu, qui m'a aimé et qui s'est livré lui-même pour moi » (*Galates 2.20*).

Steps to Christ, p. 62 ; *Le Meilleur Chemin*, p. 60.

Au milieu de toutes les perplexités qui opprimeront l'âme, il n'en existe qu'Un qui peut nous libérer de toutes nos difficultés et nous soulager de nos inquiétudes. Nous devons nous décharger sur Lui de tous nos soucis ; avoir à l'esprit qu'Il est présent et qu'Il nous invite à converser avec Lui.

Nous devons garder nos esprits fixés sur Dieu. Dans notre faiblesse, Il sera notre force. Dans notre ignorance, Il sera notre sagesse. Dans notre fragilité, Il sera notre puissance permanente.

Nous devons avoir l'assurance qu'il ne nous est pas nécessaire de monter au ciel pour en faire descendre Jésus, ni de descendre dans les profondeurs pour L'en faire remonter. Il est à notre droite et Ses yeux veillent constamment sur nous. Nous devrions toujours réaliser que le Seigneur est tout près de nous pour être notre conseiller et notre guide.

Sons and Daughters of God, p. 27.

Mercredi 12 mai 2021

Dieu et Israël

Paul a appris que la loi est incapable de pardonner au transgresseur de la loi. « Car nul ne sera justifié devant lui par les œuvres de la loi » (*Romains 3.20*)...

Le Seigneur a vu notre condition déchuë ; il a vu notre besoin de sa grâce ; parce qu'il aimait nos âmes, il nous a donné grâce et paix. La grâce est une faveur imméritée, accordée à quelqu'un qui est perdu. Loin de nous fermer l'accès à la miséricorde et à l'amour de Dieu, le fait que nous sommes pécheurs rend absolument nécessaire l'exercice de son amour envers nous si nous devons être sauvés. Le Christ a dit : « Ce n'est pas vous qui m'avez choisi ; mais moi, je vous ai choisis, et je vous ai établis, afin que vous alliez, et que vous portiez du fruit, et que votre fruit demeure » (*Jean 15.16*).

Selected Messages Book 1, p. 347 ; *Messages choisis*, vol. 1, p. 407.

L'œuvre du salut est une œuvre d'association, de coopération. Il y a collaboration entre Dieu et le pécheur repentant ; ce travail est indispensable pour la formation des vrais principes qui constituent un caractère. Nous devons lutter avec opiniâtreté pour dominer les obstacles qui nous empêchent de parvenir à la perfection. Mais nous dépendons absolument de Dieu pour réussir.

Les efforts humains ne suffisent pas en eux-mêmes. Sans le secours de la puissance divine, ils ne servent de rien. Dieu et l'homme doivent agir de concert. Il faut que la résistance à la tentation vienne de l'homme, qui puisera ses forces en Dieu. D'une part se trouvent la sagesse infinie, la compassion, la puissance ; d'autre part, la faiblesse, la méchanceté, l'impuissance totale.

Dieu désire que nous ayons de l'empire sur nous-mêmes. Mais il ne peut nous aider sans notre propre consentement, ou sans notre collaboration. L'Esprit divin agit par les forces et les facultés données à l'homme. Par nous-mêmes, nous sommes incapables de mettre nos intentions, nos désirs, nos inclinations en harmonie avec la volonté de Dieu ; mais si nous y consentons, le Sauveur accomplira ceci pour nous : « Nous renverserons les raisonnements et toute hauteur qui s'élève contre la connaissance de Dieu, et nous amènerons toute pensée captive à l'obéissance de Christ » (2 Corinthiens 10.5).

The Acts of the Apostles, p. 482 ; *Conquérants pacifiques*, p. 428.

La justification par la foi en Christ se traduira par une transformation du caractère. C'est pour le monde le signe de la vérité des doctrines que nous professons ; la preuve quotidienne que nous sommes une Église vivante et que nous mettons en pratique la Parole. Une action chrétienne cohérente est un témoignage vivant pour le monde...

Cette question est si peu comprise que des milliers de prétendus enfants de Dieu sont fils du malin, parce qu'ils comptent sur leurs propres œuvres. Dieu a toujours exigé de bonnes œuvres, conformes à la loi, mais l'homme s'étant placé dans le péché, ses bonnes œuvres ont perdu toute valeur; seule la justice de Jésus sert à quelque chose. Le Christ est capable de sauver complètement parce qu'il est toujours vivant pour intercéder en notre faveur.

The SDA Bible

Commentary, vol. 6, p. 1071 ;

Commentaire d'Ellen White sur

Romains 3.19-31. (R)

Jeudi 13 mai 2021

Des promesses

La loi étant sainte, et les hommes ne pouvant atteindre à la justification par leurs efforts, les disciples du Christ doivent rechercher une justice différente de celle des pharisiens s'ils veulent entrer dans le royaume des cieux. En son Fils, Dieu leur offre la justice parfaite de la loi. S'ils ouvraient leur cœur à Jésus, la vie et l'amour de Dieu demeurerait en eux et les transformeraient à son image ; ainsi, par le don gratuit de Dieu (*voir Romains 6.23*), ils posséderaient la justice exigée par la loi. Les pharisiens rejetèrent le Christ. « Ne connaissant pas la justice de Dieu, et cherchant à établir leur propre justice » (*Romains 10.3*), ils refusèrent de se soumettre à la justice de Dieu.

Thoughts From the Mount of Blessing, p. 54 ; *Heureux ceux qui*, p. 50.

L'idée que la mort du Christ ait mis la grâce à la place de la loi est un sophisme de Satan. La mort de Jésus n'a en rien modifié, annulé, ou amoindri la loi des dix commandements. Cette précieuse grâce, offerte aux hommes au moyen du sang d'un Sauveur, confirme la loi de Dieu. Depuis la chute de l'homme, le gouvernement par la loi morale de Dieu et Sa grâce sont inséparables, ils vont main dans la main à travers toutes les dispensations [de l'Ancien et du Nouveau Testament]. « La bonté et la fidélité se rencontrent, la justice et la paix s'embrassent » (*Ps. 85.11*).

Jésus, notre Substitut, a accepté de subir la pénalité de la loi transgressée à la place de l'homme. Il a couvert Sa divinité de son humanité, Il est devenu ainsi Fils de l'homme, Sauveur et Rédempteur. La mort du bien-aimé Fils de Dieu, dans le but de racheter l'homme, montre l'immutabilité de la loi divine. Comme il est facile, du point

de vue du transgresseur, de penser que Dieu pouvait abolir Sa loi, indiquant ainsi un moyen par lequel les hommes pourraient être sauvés et Christ rester au ciel ! La doctrine qui enseigne la liberté, par la grâce, de se libérer de la loi est une erreur fatale. Tout transgresseur de la loi de Dieu est un pécheur et personne ne peut être sanctifié en vivant consciemment dans le péché.

Faith and Works, p. 30 ; *La pratique de la foi*, p. 30

Quel que soit le caractère du péché, confessez-le. Si vous avez offensé Dieu seul, confessez votre faute à lui seul. Si vous avez fait du tort à quelqu'un, adressez-vous à la personne intéressée, la bénédiction du Seigneur reposera sur vous. De cette manière vous mourrez à vous-mêmes et le Christ naîtra en vous...

... Ceux qui acceptent réprimandes et corrections comme venant de Dieu et peuvent ainsi voir et réparer leurs erreurs, tirent de précieuses leçons de leurs fautes mêmes. Leurs défaites apparentes se changent en victoires. Graves, zélés, affectueux et humbles, dirigés par les préceptes de la Parole, ils se confient non dans leurs propres forces, mais dans celles de Dieu. Ils sont sérieux, enthousiastes et pleins de sympathie, unis dans l'humilité et dirigés par la Parole de Dieu.

Ils ne marcheront pas en trébuchant, mais avec assurance, sur le chemin éclairé par la lumière du ciel.
That I May Know Him, p. 239 ; *Pour mieux connaître Jésus-Christ*, p. 241.

Vendredi 14 mai 2021

Pour aller plus loin :

Patriarches et Prophètes, « La loi proclamée au Sinaï », p. 275-287.

Lift Him Up, p. 48 "Created In God's Image,".[Créés à l'image de Dieu]

« Dieu dit : Faisons les humains à notre image, selon notre ressemblance... (Genèse 1.26).

La vie de Christ doit être révélée à l'humanité. L'homme a été le couronnement de l'acte de création. Il a été fait à l'image de Dieu. Il a été conçu pour être le partenaire de Dieu. Mais Satan a œuvré pour effacer l'image de Dieu en l'homme et y imprimer sa propre image. L'homme est cher au cœur de Dieu parce qu'il a été formé à Sa ressemblance. Cette réalité devrait nous faire prendre conscience de l'importance d'enseigner par le précepte et par l'exemple que le manque de maîtrise de ses appétits ou tout autre acte immoral est un péché qui déshonore le corps créé pour représenter Dieu au monde...

Pour comprendre la valeur que Dieu place en l'homme, nous devons comprendre le plan de la rédemption, le prix qu'a coûté le sacrifice de notre Sauveur afin de sauver la race humaine de la ruine éternelle. Jésus est mort pour acquérir la perle de grand prix. La vie des enfants de Dieu est une vie de renoncement et de sacrifice de soi, une vie d'humilité. Ceux qui ne participent pas à Ses souffrances ne peuvent espérer avoir part à Sa gloire. ... Nous devons être jugés par la façon avec laquelle nous utilisons la connaissance de la vérité qui nous a été présentée.

Le Seigneur a donné comme rançon le seul Fils qu'il ait engendré afin de nous délivrer de l'emprise du péché. Nous sommes Son chef-d'œuvre. Ses représentants dans le monde et Il s'attend à ce que nous soyons capables de révéler la

véritable valeur de l'homme par la pureté de notre vie et les efforts que nous fournirons pour retrouver la perle de grand prix (*voir Matthieu 13.45,46*). Notre caractère doit être façonné selon le modèle divin et reformé par la foi qui agit par amour (*voir Galates 5.6*) et purifie l'âme (*voir 1 Pierre 1.22*). La grâce de Dieu le rendra beau, noble et sanctifié. L'être humain qui se met au service du Seigneur et travaille intelligemment obtiendra le succès. Notre Sauveur a dit : « Celui qui met sa foi en moi fera, lui aussi, les œuvres que, moi, je fais ; il en fera même de plus grandes encore, parce que, moi, je vais vers le Père » (*Jean 14.12*).

Quelles sont ces « œuvres plus grandes » ? Si nos lèvres sont touchées par le charbon ardent tiré de l'autel, nous révélerons au monde le merveilleux amour que Dieu a manifesté en donnant Jésus, Son Fils unique « afin que quiconque croit en Lui ait la vie éternelle ». Le mystère de l'incarnation de Christ, le récit de Ses souffrances, de Sa crucifixion, de Sa résurrection et de Son ascension manifestent à toute l'humanité le merveilleux amour de Dieu qui donne une puissance à la vérité. Les attributs de Dieu sont révélés au travers de la vie et des œuvres de Christ. Il représentait le caractère divin.

La création de Dieu n'est qu'un réservoir des moyens mis à la disposition de Celui qui est prêt à les employer instantanément pour faire Sa joie. »